

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Julian B.

**Anwesend** Julia B., Thomas K., Tobias M., Lucas B., David R., Julian B., Moritz K., Laslo S., Fabian M., Janina K., Anna O., Martin W., Valentin N., Dominik R., Niklas K.

**Gäste** Philip Gottschling, Fred

**Datum** 17.02.2016 18:00–19:00

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
1.1	FBR <sup>1</sup> .....	1
<b>2</b>	<b>Projekt 51</b>	<b>1</b>
<b>3</b>	<b>Dekanrede auf der Absolventenfeier</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Lernzentrum</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Party im Shotz</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Hochberger</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>Gemeinsame Sitzung</b>	<b>2</b>
<b>8</b>	<b>Strategiewochenende</b>	<b>2</b>

---

## 1 Berichte

### 1.1 FBR<sup>2</sup>

- Dienstag (16.02.16) war FBR
- Besprochen wurde dort auch der APB<sup>3</sup> Paragraph 30, welcher besagt, dass einzelne Module in Wahlkatalogen, welchen nicht bestanden werden für den Abschluss ausgesetzt werden.
  - Auf der GemKo<sup>4</sup> der Mechatronik wurde bereits ein einmaliger Wechsel für den Master Mechatronik in den Bereichen Ingenieur und Naturwissenschaften, sowie im Studium Generale möglich sein soll
    - \* Es wurde dort in Aussicht gestellt, das eventuell unendliche Wechsel möglich sein sollen
  - Im FBR wurde nun auch beschlossen, dass einmaliger Wechsel pro Katalog möglich sein soll
  - Allerdings wurde der Antrag auf unbegrenzte Wechsel ohne große inhaltliche Diskussion abgelehnt
- Zudem wurde die Renovierung des Hexagons besprochen

## 2 Projekt 51

- Es wird vorgeschlagen über Projekt 51 neue Skripte für das Lernzentrum zu finanzieren
- Ein weiterer Vorschlag wäre der Ausbau des Studilabors
- Das Thema wird auf dem Strategiewochenende weiter besprochen, dort werden auch Ideen ausgearbeitet

---

<sup>1</sup>Fachbereichsrat

<sup>2</sup>Fachbereichsrat

<sup>3</sup>Allgemeine Prüfungsbestimmungen

<sup>4</sup>Gemeinsame Kommission

---

### 3 Dekanrede auf der Absolventenfeier

- Letzten Freitag (12.02.16) war die Absolventenfeier des Fachbereichs 18
- Prof. Adamy hat als Dekan dort die Eröffnungsrede gehalten
  - Inhalte der Rede waren u.A. dass der Fachbereich ein Qualitätsproblem bei den Studierenden habe
    - \* Die anwesenden Studierenden empfanden diese Rede als sehr unangebracht für die gegebene Veranstaltung
  - Es gab schon mehrfach Beschwerden zu Äußerungen in Reden von Prof. Adamy
- Ein Vorschlag als mögliche Reaktion auf die Rede wäre ein offener Brief an das Präsidium, in dem wir die Studentische Seite in Bezug auf diese Rede schildern
  - Es wird ein Text in einem Pad erarbeitet: [https://pad.fs-etit.de/p/g.Ah55NUwUu3RhhDji\\$brief\\_bruder](https://pad.fs-etit.de/p/g.Ah55NUwUu3RhhDji$brief_bruder)
- Der Brief soll Freitag (19.02.16) abgeschickt werden

### 4 Lernzentrum

- Die Schränke im Lernzentrum sind momentan sehr chaotisch
  - Wir werden deshalb an einem der kommenden Wochenenden eine Inventur durchführen, damit die Unterlagen alle geordnet vorlegen

### 5 Party im Shotz

- Allgemein sind wir einer Party im Shotz eher kritisch gegenübergestellt
- Eintritt im Shotz erscheint uns unangebracht, außerdem ist der Platz sehr begrenzt

### 6 Hochberger

- Im Hinblick auf den Antritt als Studiendekan Prof. Hochbergers würden wir ihn gerne als Gast zu unserer Sitzung einladen, um Vorab schon Inhaltliche Dinge zu Besprechen.
  - Moritz lädt Prof. Hochberger dazu ein
  - Zu Beginn des nächsten Semesters wäre ein passender Termin

### 7 Gemeinsame Sitzung

- Kommender Montag um 18 Uhr würde sich als Termin anbieten
- Der Termin wurde angenommen

### 8 Strategiewochenende

- Wir haben eine Zusage von der Jugendherberge
- Insgesamt gibt es 24 Plätze in der Herberge
- Auch die Fachschaft iST<sup>5</sup> wurde angeschrieben, damit wir dort auch gemeinsame Themen besprechen können

---

<sup>5</sup>Informationssystemtechnik